

NGO

Rakernas Marga Simbolon, Prabowo Puji Orang Batak Mulai dari Tb Simatupang hingga Luhut Pandjaitan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jul 9, 2023 - 21:42



Prabowo Subianto mengenang pahlawan-pahlawan hingga koleganya saat masih aktif sebagai TNI saat menghadiri acara Rakernas Punguan Simbolon dohot Boruna Indonesia (PSBI), di Hotel Arya Duta, Jakarta, Jumat (7/7/2023).

Prabowo menceritakan pernah bertemu dan bekerja sama dengan tentara-tentara dari suku Batak yang hebat seperti Faisal Tanjung hingga Menteri Koordinator bidang Kemaritiman dan Investasi, Luhut Binsar Pandjaitan

“Saya juga melihat suatu fenomena tentang orang Batak. Orang Batak ini saya heran, kok juga di tentara begitu banyak orang Batak, rata-rata semua jagoan,” kata Prabowo

Tak hanya mengenang saat berada di pasukan bersenjata, Prabowo juga menyebut banyak pahlawan nasional yang berasal dari tanah Batak.

“Saya lihat sejarah kita, ada TB Simatupang, ya kan, tokoh pada usia muda di Kepala Staf Perang, tangan kanan Sudirman, AH Nasution, banyak kali dan memang ciri khas orang Batak di tentara itu fisiknya kuat,” ungkapnya.

“Ini Pak Mahidin Simbolon jago tembak, jago fisik, orang-orang hebat semua. Faisal Tanjung, Luhut Binsar Pandjaitan,” sambungnya.

Selain itu, Prabowo juga menyinggung sifat orang Batak yang selalu ngomong apa adanya dengan nada suara yang keras dan memiliki etos kerja yang baik.

Selain itu, dalam sambutannya pula, Prabowo juga memberikan pesan agar selalu menjaga sikap toleransi dan kerukunan dengan tetap menghargai sejarah dan leluhur.

“Saudara harus bangga dengan silsilah latar belakang, mereka yang tidak mengerti asal usul mereka kadang-kadang bingung dengan alam yang penuh dengan dinamika, persaingan, jadi kita harus selalu hormat dan bangga dengan orang tua, sesepuh, adat, asal usul kita,” pungkasnya.

Sebelumnya Ketua Umum (Ketum) Punguan Simbolon dohot Boruna se-Indonesia (PSBI) Effendi Simbolon menyambut baik kehadiran Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto di acara rapat kerja nasional (rakernas) organisasinya.

Dalam acara itu, Effendi menitip salam kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi) melalui Prabowo. Effendi menyebut tepat hari ini, Jumat (7/7/2023), PSBI melakukan rakernas dan peringatan hari ulang tahun.

PSBI merupakan organisasi masyarakat yang berbasis kekerabatan marga Simbolon.

Ia kemudian meminta Prabowo untuk memberikan sambutannya kepada anggota PSBI. Sebelum mengakhiri sambutannya, ia menitipkan salam ke Presiden Jokowi melalui Prabowo Subianto.

"Demikian Pak Menhan yang kami hormati, salam hormat untuk Bapak Presiden.

Mudah-mudahan Insyaallah Tuhan berkenan kepada Bapak," ujar Effendi Simbolon.

Anggota PSBI menyambut riuh pernyataan itu. Anggota yang duduk di barisan kiri depan bahkan sempat meneriaki Prabowo sebagai presiden.

"Prabowo! Presiden!" ujar salah satu anggota PSBI.